



令和7年度 生駒市立生駒南第二小学校 学校便り 12月22日発行

ニ 小 だ より 1月号

明日で2学期が終わり、冬休みが始まります。「一年の計は元旦にあり」という言葉があるように、子どもたちには、2学期にがんばったことや成長したことを振り返り、その経験を力に変えて、令和8年に向けた新たな目標をもってほしいです。

保護者の皆様、地域の皆様には、本年も本校の教育活動に温かいご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。本年4月に本校へ着任して以来、日々の関わりや行事を通して、学校は多くの方々に支えられていることをあらためて実感しました。

来年も、子どもたち一人一人の健やかな成長と笑顔を大切にしながら、職員一同、心を一つにして取り組みます。引き続き、よろしくお願ひします。

本年ありがとうございました。よい年をお迎えください。



| 日 | 曜 | 行事予定 | 学びタイム 下校 | 日 | 曜 | 行事予定 | 学びタイム 下校 |
|----|---|--------------------------------|-------------|-----|---|---|-------------|
| 7 | 水 | 始業式 下校指導 あいさつタウン | 11:00 | 20 | 火 | 3年 昔のくらし体験 | 4年 |
| 8 | 木 | 特別4校時 | 12:00 | 21 | 水 | たんぽぽタイム 市人権教育研究大会 2年 ハンドベル体験 | 13:00 |
| 9 | 金 | 給食開始 短縮4校時 1・2年 二測定 | 13:00 | 22 | 木 | 4年 アイマスク体験 6年 金融リテラシー教育 | 3年2組 5年 |
| 10 | 土 | | | 23 | 金 | 学校保健食育委員会 5年 和食だし出前授業 スクールカウンセラー来校日 | 2年B 6年 |
| 11 | 日 | | | 24 | 土 | | |
| 12 | 月 | 成人の日 | | 25 | 日 | | |
| 13 | 火 | 短縮4校時 3・4年 二測定 | 13:00 | 26 | 月 | クラブ | |
| 14 | 水 | たんぽぽタイム 5・6年 二測定 | | 27 | 火 | | 4年 |
| 15 | 木 | 代表委員会 | 3年1組 5年 | 28 | 水 | 第43回創立記念日 | |
| 16 | 金 | | 2年A 6年 | 29 | 木 | 4年 和太鼓体験 | 3年1組 5年 |
| 17 | 土 | | | 30 | 金 | | 2年A 6年 |
| 18 | 日 | | | 31 | 土 | | |
| 19 | 月 | 委員会 1年 昔あそび体験 スクールカウンセラー来校日 | | 2/1 | 日 | | |

2月26日(木)の下校時刻は14時45分です。

年間行事予定表には記載していませんでしたが、同じ小規模の生駒北小学校と合同で研修会を持つ機会を得ることが出来ました。申し訳ございませんが教員の学びのためにご理解とご協力をお願いします。

人权尊重の精神を基盤に、... 本校の学校教育目標です！
心豊かにたくましく生きる児童を育てる.....

6年生は、修学旅行に向けて平和学習に取り組んできました。調べたことを参観で発表し、集会では下級生に平和の大切さを伝える中で、思いがつながり、次へ受け継がれていくことを実感したように思います。6年生が考えた詩がとても素晴らしいので、紹介します。子どもたちの学びが、平和と命の尊さを二小に広げてくれることを願っています。



みなさんは、今から約80年前、日本が戦争をし
たことを知っていますか。へ修学旅行に行きます。
広島は、戦争の悲しみを今に伝える大切な
場所だからです。1945年8月6日、広島に一発の原子爆
弾が落とされました。原子爆弾からは、熱くて強い光がでて、もの
すごい風もふきました。瞬間にわしで町をこわし、たくさん人の命
が飛ばされました。その中には、小学生の子供たちもたくさんいました。
わたしたちは、広島で何が起きたのか、今を
想いながら、なぜ今も世界では戦争が続
いているのか、そして、なぜ世界では戦争が続
いていますか。広島を見て、聞いて感じ
て、戦争を二度と起こさないことを、この
平和な世界を守り続けることを、広島で心
に誓ってきます。そ間続な生きていたいの
うございました。この歌は、広島に届けてきま
す。歌いながら、広島でたくさんのことを学び、感じてきま
す。

iPad がやってくる…

- 11月5日に生駒市教育指導課より、すぐーるのチャネル「生駒市小中学校保護者連絡システム」を通じてお知らせがあったとおり、貸出端末がクロームブックから新たにiPadへと更新されます。
 - iPadに対応できるよう職員みんなで研修をしたり、端末にシールを貼ったりするなどの準備を進めています！
タブレットと充電器の回収は、またお知らせします。



お知らせ

- 冬期休業中は、午後5時から翌日午前8時30分までの間は留守番電話設定とさせていただきます。また、土日、学校閉庁日(12月27日～1月4日)につきましては、終日留守番電話での対応となります。
 - 1月8日から22日までの期間に、保護者のご家族1名を対象に、WEB方式で保護者アンケートへのご協力を願う予定です。今年度は、グランドデザインに関する項目を追加しています。どうぞよろしくお願いいたします。
 - 令和8年度の1学期始業式は4月7日(火)、入学式は4月10日(金)に決まりました。



生駒南第二小学校の校歌について

子どもたちの日常生活の様子を「生駒南第二小学校ホームページ」⇒「学校生活の様子」からX形式でお知らせしています。学校の情報を配信していますので、ぜひご覧ください。